

## **Gremios Económicos del Tolima hacen llamado al Gobierno Nacional frente a emergencia sanitaria por fiebre amarilla**

Ante el reciente aumento de casos de fiebre amarilla en el departamento, los Gremios Económicos del Tolima hacemos un llamado al Gobierno Nacional para que respalde, en lugar de criticar las gestiones que viene adelantando las autoridades locales frente a esta situación de salud pública.

Las acciones lideradas por nuestras autoridades locales han contado con el respaldo de los sectores productivos del departamento y la sociedad civil, sin embargo, ha faltado una respuesta oportuna, contundente y articulada por parte del Ministerio de Salud. Es urgente que se transfieran los recursos necesarios al sistema de salud para garantizar la operatividad de las IPS, se fortalezca la vacunación, se realicen campañas de prevención, y se mejoren las condiciones de seguridad para los equipos de salud que deben desplazarse a zonas que así lo requieren.

Esta es una situación que demanda acciones técnicas y científicas, definidas por expertos en salud pública. No se trata de restringir, confrontar ni aprovechar coyunturas adversas para proponer reformas o agendas de otro tipo. El bienestar de la población debe ser la prioridad, y para ello se requiere una actuación integral, articulada y efectiva en todo el departamento.

***Ibagué, abril 16 de 2025***